

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**CÁMARA DE DIPUTADOS, ALISTA VOTAR Y APROBAR, MINUTA EN MATERIA DE GUARDIA NACIONAL; POR GLOSA, COMPARECEN ¡17! FUNCIONARIOS**

Productiva, en quehacer legislativo inmediato, acuerdos de reunión semanal de los miembros de la Junta de Coordinación Política, en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66.

El órgano de gobierno de la representación popular que preside el legislador de Puebla, Moisés Ignacio Mier Velazco, aprobó que en sesión ordinaria de mañana, presencial, se discute, vota y aprueba el decreto que devolvió la colegisladora, luego que el martes de semana pasada, alcanzó votos, que hicieron mayoría calificada, de 9 senadores priistas y dos del PRD -el ex jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa y Antonio García Conejo-, 87 a favor y 40 en contra.

También desde la semana pasada, el también coordinador del grupo mayor, exhorta a los diputados del PAN-PRD-MC, voten a favor de la minuta, para que el proyecto, alcance apoyo mayoritario de todas las fracciones parlamentarias.

Anoche, se supo que Morena espera votos de algunos diputados del PAN y del MC, hipótesis que, se espera comprobar mañana, cuando se reflejen en el talero electrónico.

Como anotamos en este espacio, una vez que lo aprueben representantes del Morena, aliados y del PRI, el decreto, se turna a Legislaturas locales, para que mínimo, 17 Congresos estatales, avalen la



reforma constitucional al artículo V Transitorio y posteriormente, el Ejecutivo Federal, promulgue la reforma, es decir, se publica en el Diario Oficial de la Federación.

Esta reforma que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador, se promulgó en el Diario Oficial de la Federación, el 26 de marzo del 2019. En caso de algún imprevisto, la JCP prevé para el jueves, otra sesión, para desahogar el asunto.

Empero, se da por hecho que alcance la mayoría calificada, 344 votos y de ser algunos votos del PAN-MC, aproximadamente 10, señalan a este espacio, el decreto se aprobaría por más de 344 votos, si es que no más de esa cifra.

Antes del inicio del quinto año de gobierno del presidente López Obrador, si es que no antes, su régimen, inicia lo que la clase política en el poder, como perredistas, del Partido del Trabajo, el original, no el palero que hoy encabeza el diputado Alberto Anaya; del PSUM, y otros auténticos partidos de izquierda, aborrecían, militarizar seguridad pública.

Porque en la generación del 68, aún puya los hechos sangrientos durante el movimiento estudiantil de ese año, en el gobierno de Gustavo Díaz Ordaz.

Hoy, ante esa inminente política pública, los que son auténticos vividores del 68, ¡callan!, Pablo Gómez Álvarez, entre ellos, cual apodó así al entonces diputado federal en LVIII Legislatura, Manuel Añorve Baños, hoy, senador de la República, virtual militante en activo, de Morena y potencial correligionario del actual responsable de la Unidad de Inteligencia Financiera de SHCP.

De vivir, qué diría un respetado y militante auténtico de la izquierda en este país, como don Heberto Castillo Martínez, a quien recordamos cual adolescente, su frase de campaña: ¡salario mínimo al Presidente, para que vea lo que se siente!

O la otra, que fue virtual presagio a lo que hoy sucede en nuestro sistema político:



**¡No hay PRI que dure cien años, ni pueblo que lo aguante!**

**¿Cómo, de qué manera, protestaría hoy, don Heberto Castillo, cuando un régimen neo izquierdista, incorpore en seguridad pública, a nuestras gloriosas Fuerzas Armadas?**

**En la sesión de mañana, en la tribuna, a favor o en contra, todo ello, lo volverán a citar, nuestros representantes populares de oposición o del partido en el poder.**

**Otro acuerdo que aprobaron los coordinadores parlamentarios en la sesión semanal de los lunes, en lo que se llama Junta de Coordinación Política, es continuar con el análisis del IV Informe de Gobierno,, en comisiones ordinarias o en el pleno, con la presencia de miembros del gabinete legal o ampliado, como se acostumbra.**

**Como adelantamos, abre el desfile, titular de Pemex, Octavio Romero Oropeza, el 24 de este mes, a las 10 de la mañana, ante comisiones unidas de Energía y de Infraestructura; el mismo día, una hora después, la sucesora de Tatiana Clouthier Carrillo, la señora Raquel Buenrostro, ante comisiones unidas de Economía, Comercio y Competitividad y de Economía Social y Fomento del Cooperativismo.**

**Un día después, cual señalamos, comparece ante el pleno, Adán Augusto López Hernández, a las 11:00 horas, seguramente, en el inicio de la sesión ordinaria de ese martes.**

**El 26, diez de la mañana, ante comisiones unidas de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, de Vivienda, de Zonas Metropolitanas y Movilidad, el titular de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Román Meyer Falcón.**

**27 de este mes, el controversial Manuel Bartlett Díaz, director de CFE, ante comisiones unidas de Energía y de Infraestructura. Es la virtual reaparición del responsable de la “caída del sistema”, en la elección federal del 88, cuando no reconocieron el triunfo del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas**



**Solórzano, como candidato presidencial y el priista de Puebla, era secretario de Gobernación, en el sexenio del principal adversario-enemigo político personal de Andrés Manuel López Obrador.**

**Desde hace meses, el controversial funcionario, guarda silencio en su actividad, tras la aprehensión del legendario mexicano, hay que decirlo, Caro Quintero y por el tema eléctrico, en el T-Mec, lo cual motivo paneles de consultas entre nuestro país, Estados Unidos y Canadá, por la protesta de nuestros vecinos del norte, a la reforma en ese rubro, del gobierno federal.**

**Para Bartlett, una pesadilla, es el nombre del agente de la DEA, Enrique, "Kiki", Camarena, qepd, quien operaba en nuestro país, de manera encubierta.**

**Hoy, en Estados Unidos y Canadá, hay que decirlo, tienen resquemor, por la presencia de Bartlett, en la Comisión Federal de Electricidad. Ya no es un funcionario confiable, para los gobiernos de Joe Biden y el de Justin Trudeau.**

**Del 7 de noviembre siguiente, al 8 de diciembre próximo, que es la última comparecencia para Glosa del IV Informe, la representación popular de San Lázaro, contempla tres funcionarios ante el pleno: Ariadna Montiel Reyes, titular de Bienestar, el 24 del penúltimo mes de este año; 6 de diciembre, el secretario de Agricultura y Desarrollo rural, Víctor Manuel Villalobos Arámbula y Jorge Alcocer Varela, quien cierra desfile de funcionarios con motivo de Glosa, el octavo día decembrino.**

**Reiteramos, el Congreso mexicano, debe derogar esas maratónicas comparecencias de Glosa, porque, hay que decirlo, de nada sirven, y sólo llaman atención, cuando el show parlamentario, está en su apogeo en la tribuna, curules o escaños, y el compareciente, aguanta vara, de todo lo que le espetan al pie de la tribuna, entre el pleno o ante los integrantes de la comisión del ramo.**

**Son inútiles y nada que digan o callen por omisión, altera el Informe que, previamente entregó en la sesión e Congreso General a nuestros representantes, por escrito, el Presidente en turno.**



En total, ¡17! funcionarios del gabinete legal o ampliado -falta agendar a titular de Seguridad-, acudirán ante el pleno o comisiones, de San Lázaro, para comparecer con motivo de la Glosa del IV informe de Gobierno.

¡Viva México! ¡Viva!

## EN EL CHACALEO

“El Rey del Cash”, violencia, delincuencia, feminicidios, brutal, criminal inflación, hackeo a la secretaría de la Defensa Nacional y lo que filtran de ese virtual espionaje, “pega”, “mueve” y “hace bolas”, al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el epílogo del IV año del sexenio, reiteramos, el más peligroso para el país y para el mandatario en el ejercicio del encargo... A 51 días de iniciar el V año de gobierno, el político de Tabasco, llega al penúltimo tramo de su gobierno, con escándalos que, hay que advertirlo, ponen en riesgo la tersa sucesión que ilusamente, presagió desde hace julio del año pasado, cuando adelantó la campaña por la Presidencia... en el partido político que su visión político creó: Morena... Ensayo inequívoco, que no midió riesgos ni sopesó vendavales futuros. Ahí están las consecuencias, que todos los mexicanos sienten y resienten en su seguridad, economía y percepción que tenían en la persona del Presidente de la República... Y si la hoguera está “en el pico” de la temperatura, echan más leña, en el nombramiento de Antonio Martínez Dagnino, como nuevo responsable del SAT, de 29 años de edad, a quien de inmediato, en redes sociales, cuestionaron por cédula profesional falsa que presentó, la cual, dicen, ¡eh!, se la expidieron en la “Universidad Nacional de Santo Domingo”, en el Centro Histórico capitalino... Además, en tuits, critican que llega al encargo, por recomendación de sus amigos, cuyo padre es “ysq... ¡Ojalá!, en Presidencia, aclaren estas versiones... ¡Imaginen!, cuando la senadora Kenia López Rabadán o su correligionaria, Lilly Téllez García, suban a la tribuna, con “El Rey del Cash” en mano, lo candente que se pondría la sesión en la sede del Paseo de la Reforma, número 135... Recordamos, persistencia del senador Ricardo Monreal Ávila, en fustigar sucesión mañanera; con todo el contexto político que hoy vive la nación, esos hechos, mediáticos o no, le dan razón al político de Zacatecas... Tragedia en Línea 12 del Metro, también colapsa ambición presidencialista de la señora Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y la avaricia y codicia por más encargos públicos que tiene Mario Delgado Carrillo, quien con las revelaciones de aquel libro que se filtraron, en tiempo y forma, y lo que declaró su autora, entendemos por qué el ex secretario de Finanzas en el gobierno capitalino -cuando Ebrard fue el jefe de gobierno-, es inamovible en la



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

11/10/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

dirigencia de Morena... Así, ¡quién no! ¿Verdad?... Empero, recordamos lo que en este espacio señalamos: los mexicanos, aunque algunos duden, sí tienen sentido común... ¡Cuidado!... Santiago Creel Miranda insiste en que el Presidente, mínimo le otorgue una hora de audiencia, para que escuche los planeamientos del panista en materia de seguridad... Cómo decir al mandatario que derrumbe fallidas inercias personales y dé un giro de 360 grados a su estilo personal de gobernar... ¡Sí se puede!, diría su paisano, Roberto Madrazo...

[www.los3poderes.com](http://www.los3poderes.com)... [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... Twitter: @JuanLopezMiguel...